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Bad Münder, den 04.10.2023 

 

 

Info bzw. Leserbriefe an die UCI, BDR-Bundesverband, Österreichisches Radsportverband, 

Schweizer Radsportverband und an Max Maute Organisator der WM 2024 im Hallenradsport 

Liebe Radsportfreunde! 

Eine Anfrage bei der UCI am 04.09.2023 wegen Gleichberechtigte Disziplinen im Hallenradsport ist 

bis heute keine Rückmeldung eingetroffen. Keine Eingangsbestätigung, also nichts. Auch auf meine 

Erinnerung per E-Mail, gab es wieder keine Rückmeldung. Man möchte wohl nicht antworten, so 

meine Vermutung. Auch auf meinen Leserbrief vom 26.09.2023 an die UCI und an Radsportverbände 

blieb bisher unbeantwortet, eine Eingangsbestätigung kam auch nicht, so wie es in den meisten 

Firmen gemacht wird. Hier sind die Verbände noch lernfähig dies zu übernehmen. Es gab keinerlei 

Rückmeldungen bisher. 

So geht man mit Funktionären um, es muss ja keine Rückmeldung geben, warum auch. So macht 

das Ehrenamt wohl keinen Spaß. Dann braucht man sich nicht zu wundern, wenn immer weniger 

Menschen sich im Ehrenamt engagieren. 

Eine Rückmeldung kann man doch wohl erwarten, wenn sich z.B. ein Funktionär, ehemaliger Trainer 

usw. sich Gedanken macht, über die Zukunft im Hallenradsport. Der Hallenradsport ist seit langer 

Zeit zum Stillstand gekommen, dies bedeutet auch Rückstand für diese Sportart. Womöglich wird 

sich auch nichts ändern. 

……………………………………………………………………………………………………………………….. 

Meine Erfahrungen gehen auch an andere Vereine. Anfragen, ja sogar Anträge wurden einfach 

ignoriert, es gab keine Rückmeldungen usw. Zusagen wurden oder werden nicht eingehalten und 

vieles mehr. So kann man nicht Zusammenarbeiten. Fazit: Ich erklärte meinen Rücktritt aus mehreren 

Ämtern. Siehe da, dann plötzlich kam eine Rückmeldung, leider zu spät. 

Erfahrungen eines Funktionärs:  MfG Dieter Dölling 

 

 

 

 


